



ARCHITECTES LYONNAIS

DEPUIS quelques jours, on peut voir dans la vitrine de MM. Bernoux et Cumin, libraires-éditeurs, un volume de belle apparence intitulé : *Lyon artistique. Architectes. Notices biographiques et bibliographiques avec une table des édifices et la liste chronologique des noms*, par E.-L.-G. Charvet, illustré de 20 portraits d'architectes.

L'ouvrage comprend 504 notices d'architectes, ingénieurs, maîtres d'œuvres, dont la plupart sont lyonnais d'origine; les autres ayant élevé des monuments dans Lyon, ou ayant eu simplement des rapports avec notre cité.

La liste s'ouvre avec un certain Apricius (Priscianus), maître d'œuvre (*faber*) gallo-romain de Lyon, lequel a son épitaphe sur un tombeau qu'il avait fait élever de son vivant pour lui-même et pour son épouse, trouvé en démolissant l'ancien pont du Change, à présent au Musée épigraphique de Lyon. La liste des 504 s'arrête à peu près à celle des architectes inscrits au tableau de la Société académique d'architecture de Lyon, en 1885. Elle renferme donc un certain nombre de vivants.

Il est dit, dans la préface, que l'ouvrage en question n'est qu'un résumé fort abrégé de biographies complètes que l'auteur s'est efforcé de préparer depuis près de quarante ans; quelques-unes d'entre elles ont été

(1) Tiré à 625 exemplaires, dont 25 sur japon.